

Luz verde a la ampliación del campus - Información - 07/09/2017

Luz verde a la ampliación del campus

►El Ayuntamiento aprueba otorgar a la Universidad Miguel Hernández la licencia para construir una zona deportiva en un solar cercano al edificio Severo Ochoa ►La entidad académica habilitará una pista polideportiva, dos de pádel y una de tenis

Sant Joan d'Alacant

SANDRA IVORRA

■ Luz verde a la ampliación del campus de la Universidad Miguel Hernández en Sant Joan d'Alacant. El Ayuntamiento de la localidad ha aprobado en Junta de Gobierno otorgar la licencia urbanística de edificación a la entidad educativa para desarrollar nuevas instalaciones. En concreto, será una amplia zona deportiva a la que se construirá en la parcela EQ-1, un solar dotacional de tipo educativo-cultural que fue cedido por la Diputación Provincial de Alicante a la UMH hace varios años y que se encuentra cercano al edificio Severo Ochoa.

Según el vicerrectorado de Infraestructuras, el campus de Sant Joan reúne una comunidad creciente de estudiantes, de profesores y de personal de administración y servicios que demandaban que, junto a la actividad académica y profesional, puedan llevarse a cabo actividades deportivas.

En la actualidad, las instalaciones deportivas en el entorno de dicho campus son muy limitadas y, por tanto, «es razonable que se aborde la construcción de instalaciones que puedan responder a dicha demanda». Así, con la construcción de dicha área deportiva, la entidad universitaria pretende dar respuesta a las peticiones de los usuarios y de los trabajadores del campus.

La parcela que albergará las instalaciones destinadas a la práctica del deporte cuenta con un total de 4.960 metros cuadrados en los que se construirá una edificación de 463 metros cua-



El solar cuenta con alrededor de 5.000 m² y se encuentra cerca del edificio Severo Ochoa. JOSE NAVARRO

Las obras comenzarán a finales de octubre, cuentan con un coste de más de un millón de euros y finalizarán en un año

drados que se dividirá en dos módulos. Uno de ellos se destinará

la creación de las zonas de acceso, a espacios para los conserjes y a la instalación de almacenes. En el otro módulo se habilitarán los vestuarios, cuartos de instalaciones y dos salas de usos múltiples para un gimnasio y para la práctica de pilates y zumba.

Por otra parte, en la zona exterior se construirá una pista multideporte, dos de pádel y una cancha de tenis.

Tal y como señalaron desde el vicerrectorado de Infraestructu-

ras, «la práctica deportiva debe realizarse en las condiciones más adecuadas y el equipamiento deportivo debe contar con instalaciones auxiliares que faciliten el acceso y el uso de toda la comunidad universitaria». «Basado en la oferta deportiva que la oficina de deportes de la Universidad realiza a la comunidad universitaria, sería necesario contar en el Campus de Sant Joan d'Alacant de pistas polideportivas y de espacios para actividades deporti-

vas dirigidas, gimnasio y servicios de aseos y vestuarios», añadieron fuentes de la entidad educativa.

Pero, además de incrementar la oferta de la práctica deportiva para los estudiantes y los trabajadores, la Universidad Miguel Hernández también persigue el objetivo de «favorecer hábitos saludables que mejoren la vida en el campus».

La ampliación de la UMH en Sant Joan d'Alacant le supondrá un desembolso de un total de 1.015.000 de euros al organismo académico. Asimismo, las obras están previstas que comiencen a finales del mes de octubre y que finalicen dentro de un año, momento en el que la comunidad educativa podrá empezar a disfrutar de las nuevas instalaciones deportivas.

Por su parte, el concejal de Urbanismo de Sant Joan d'Alacant, Sergio Agueitos, señaló que al equipo de gobierno le parece «genial que una universidad apueste por ampliar su campus» y destacó que «este proyecto ligado a un plan de la UMH que apuesta por la investigación y por la promoción de empresas de I+D+I».

«Este es un primer paso hacia el desarrollo de un clúster de la salud que incorpore, no solo un sector servicios, sino también uno potente en investigación», añadió el edil de Compromís.

Y es que, la Universidad Miguel Hernández comenzará a trabajar en el diseño de un nuevo parque científico en Sant Joan para captar el talento entre los estudiantes que hay en las diferentes facultades.